

わくわく 便り

～永年勤続表彰式～

8月16日(金) 毎年恒例の永年勤続表彰式を行いました。

受賞者には川妻社長より、一人ひとりに表彰状と記念品が手渡されました。

受賞者を代表して勤続20年の藤田さんからご挨拶。お客様、会社への感謝の想いと仕事への誇りが伝わる熱いお言葉をいただきました。

今年度の受賞者は31名。勤続5年から10年、15年、20年、30年に長きにわたりご活躍いただいた皆様をお祝いしました。

受賞者の皆様、おめでとうございます！
これからもよろしくお願い致します。



大公開!

毎年恒例！ボランティア清掃に参加しました！！

ごみゼロウォーク

6月

いろんな団体がいろんなコースから市民球場跡地までごみを拾い歩きしてきます。



クリーン太田川

7月

7月28日(日)、河川一斉清掃「クリーン太田川」に参加しました。セレモニーを終えて、参加者全員で太田川をぐるりと一周。1時間半ほど時間をかけてごみ拾いを行いました。太田川は広島を代表する清川のひとつ。清掃に携わる企業として、美しい自然を守っていけるよう心掛けたいですね。



平和公園環境美化奉仕活動

8月

平和記念式典の翌日は毎年恒例。1975年以来、45回目。今年は46社167名の参加でした。ガムを取ったり、ごみを拾ったり。原爆ドーム前に蟻が固まったものもあり、前日の様子が伺えます。

最後は全員で献花・黙祷をします。



年に3回、広島市内でのボランティア清掃に本社員が参加しています。広島市主催やビルメンテナンス協会主催のものなど出勤前の早朝・休日に行われています。

毎年行われてますのでぜひ参加してみたい！という方は担当者までお声掛けください。

会社より

ありがとうがいっぱい

ANAクラウンプラザホテル 米崎主任

当社勤続21年目！！
現在、ANAクラウンプラザホテルの主任。

ビルメンテナンス協会の永年勤続表彰に当日参列出来なかったので現場長会議時に社長より表彰させて頂きました。

ホテル内の清掃ということで常日頃から丁寧・キレイを維持して頂いています。

今後より一層お願い致します！！



広報委員会
高村・高松・片岡あ・川妻い



広島管財㈱HPIにも掲載しています。http://hr-kanzai.co.jp/